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 :القمع

   انعدانخ

   ًُاندرك انىط

   ًُالأيٍ انىط

 انجًبرك  



 راثدالإدمان على المخ:                                                                  الفصل الثالث

93 

 

1010



 راثدالإدمان على المخ:                                                                  الفصل الثالث

94 

 



 راثدالإدمان على المخ:                                                                  الفصل الثالث

95 

 

2006172199

 



 راثدالإدمان على المخ:                                                                  الفصل الثالث

96 

 

11

111

Arif et Westermeyer2004

2005284286

112

3

 Morel 

A. et al l, 2003; p 210



 راثدالإدمان على المخ:                                                                  الفصل الثالث

97 

 

1

2

3

4

 Morel A et all, 2003; p 210-249 )
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انعلاجبد انجدٌهخ *

انعلاج ثبنًٍتبدوٌ  *
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المساعذة السيكولوجيت والعلاجاث النفسيت 

انعلاج انتحهٍهً وانًستىحى يُه *

انعلاجبد انًعرفٍخ، انسهىكٍخ *

انعلاجبد انقصٍرح *

انعلاج الاسري *

انعلاج انًؤسسبتً *
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Résumé 
La famille a un rôle primordial et déterminant dans la formation de la personnalité chez tout individu. 

Cependant, tout trouble relevé chez l’adolescent, de quelque nature qu’il soit, n’est que le résultat du 

programme mis en place par sa famille car  c’est à cette dernière entité que revient la mission de 

l’encadrement, de l’orientation et de la sensibilisation des jeunes. 

    Comme l’adolescent délinquant est perçu en tant que symptôme reflétant un trouble familial, il nous a 

servi comme point de départ pour l’étude des événements traumatiques ainsi que les interactions, les 

échanges et les rapports qu’il a et/ ou peuvent se produire au sein de sa propre cellule familiale. 

     Notre étude intitulée L’impact des Evénements Traumatiques au Sein de la Famille Suite à l’Apparition 

de la Toxicomanie chez l’Adolescent Délinquant tente de lier les comportements addictifs aux différentes 

expériences et événements traumatiques auxquelles sont confrontés les adolescents au niveau de leurs 

familles. 

     A cet effet, nous avons analysé le mécanisme familial qui est à l’origine des comportements addictifs 

tout en s’appuyant sur des événements traumatiques fréquent, tel que la maltraitance familiale sous ses 

différentes formes, psychologique, corporelle et même sexuelle, ainsi que les expériences de séparation au 

sein du couple, l’abondant, à cause de décès ou divorce. 

      En vue de déterminer les axes de cette étude, nous avons appliqué la méthode clinique pour le volet 

pratique. Concernant les entretiens de recherche, nous nous sommes basé sur la technique de la ligne de 

vie, tout en usant de l’analyse de contenue comme outil d’étude. 

      Enfin, pour le milieu familial, nous avons axé notre étude sur des entretiens familiaux, car nous avons 

estimé qu’ils apportent plus de détail sur les interactions et les échanges et ce par le biais du génogramme 

qui cherche à identifier à travers la vie familiale les différents événements traumatiques qui se sont 

produits et sur lesquels notre étude s’est penchée. 
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Abstract 
Due to the importance and active role of the family in moulding the personality of the 

individual, the trouble of this latter is no doubt caused by its trouble, for the family gives a 

general program so as the individual acts in given ways towards which he is directed and 

pushed by this social unit within it. And as we see the adolescent delinquent as an 

introduction to studying his family, while considering symptom of its trouble, we 

undertake as a starting point to our analysis and study the aftereffects it leaves in him. This 

is to make an allusion to the different events, experiences, interactions, and exchanges he 

encounters within this family. 

In our present study entitled Impact of Traumatic Event in the Bosom of the Family 

on the Appearance of Drug Addiction in the Adolescent Delinquent we attempt to link drug 

addiction to the different experiences and traumatic events the adolescent may suffer from. 

That is why we study the mechanism of the family in causing the addictive behavior, while 

focusing on some traumatic events and which occur on a permanent and fluctuating basis, 

such as the issues of family maltreatment with its different psychological, physical, even 

sexual, forms, in addition to the experience of separation, desertion, the abandonment 

caused by death, and the breaking of family members with each other after divorce. 

To determine the main points of the present study, we have applied the clinical 

method concerning the practical part of it. Also, using the life line technique, we conduct 

our research meetings using the content as a study tool. 

About the family side of the subject, we reinforce our study based on family 

interviews which determine the types of interactions and communications; also based on 

the genogram enabling us to get information about the family’s history in relation to the 

different traumatic events the cases of our study has taken in account. 

 

 

 


